

Director Regional de Migraciones se reunió con Alcalde de Longaví

El Alcalde de Longaví, Jaime Briones Jorquera, recibió la visita protocolar de Carlos Leppe, Director Regional del Servicio Nacional de Migraciones. Durante el encuentro, ambos abordaron una serie de temas de gran relevancia para la comuna, especialmente aquellos relacionados con la migración y la integración de los extranjeros que residen en la zona.

Uno de los puntos destacados de la reunión fue el compromiso de trabajar en conjunto con el Servicio Nacional de Migraciones para fortalecer los procesos de acompañamiento y regularización de los mi-



grantes en Longaví. Este esfuerzo tiene como objetivo facilitar su integración en la comunidad, garantizando que puedan acceder a servicios esenciales como salud, educación y empleo, al mismo tiempo que se promueve una con-

vivencia armoniosa y respetuosa entre todos los habitantes.

El Alcalde Briones destacó la importancia de este tipo de colaboraciones, subrayando que la integración de los migrantes no solo beneficia a las perso-

nas que han decidido establecerse en Longaví, sino también a toda la comunidad, al promover el entendimiento mutuo y la inclusión social. Por su parte, el Director Regional de Migraciones, Carlos Leppe, expresó su disposición para apoyar a la comuna en la implementación de estos procesos y fortalecer las políticas migratorias que permitan una integración más efectiva y ordenada.

Ambos coincidieron en que la migración es un fenómeno complejo, pero que con trabajo conjunto y planificación, es posible construir una comuna más inclusiva y cohesionada.